



ACHTUNG, ACHTUNG!

Hier spricht Robin Hood, der Bandit aus dem Sherwood Forest. Ich klaue den Reichen das Geld und verteile es an den Armen.

Tja, ich bin darüber nicht sehr erfreut, aber muss es machen, weil ich nicht möchte, dass Leute von Hunger sterben oder leiden.

Es gibt halt Leute, die SOO schlimm sind... So wie Prinz John, der das ganze Geld den Arme einfach wegnimmt.

Ich helfe den Armen, auch weil ich unter denen Freunde habe.

Meine Männer sind SEHR Tapfer und es macht uns sogar Spaß zu klauen. Eigentlich sollte ich es nicht machen, also Kinderlein, die hier es lesen: Nicht nachmachen, nein! Eltern bitte aufpassen!

Ja, und jetzt wird es peinlich...

Ich kenne eine gewiesene Lady... Lady Marian... und ach... ich bin in sie verknallt. Leise! Psst! Sag's niemanden!

Sie ist so schööön.

Ich habe bemerkt, dass sie..., glaube ich, den Scheriff mag und hoffe, dass sie mich mag, weil wenn nicht, dann bin ich schon traurig.

Aber ich kämpfe dafür, dass sie mich wegen meiner Tapferkeit liebt.

Ihr werdet es sehen! ICH sage Euch: Zu 99%, dass ich ihr Herz gewinnen werde!

Sie schaut mich sogar einbisschen so an, als ob sie an mich verliebt wäre. Vielleicht weil ich so stark und schön bin. Mein größter Traum wird hoffentlich erfüllt.

Kinder, die das hier jetzt lesen: Hoffentlich werde ich Euch in meine Bande bald treffen.

Tschüss und Good Bye

Eure Robin Hood